CoE/UNSD Training webinars on communication for development / Webinaires de formation sur la communication pour le développement


Please circulate widely / Veuillez diffuser largement
VIRTUAL TRAINING WEBINARS: Learn how to enhance demand for civil registration services through training on communication for development
11 February, 17 February and 10 March 2021
The Centre of Excellence for CRVS Systems and the United Nations Statistical Division (UNSD)  are organizing a series of 3 free virtual training webinars on communication for development developed for practitioners and experts seeking to enhance public demand for civil registration services. 

The training will be in English with simultaneous translation in French. The presentation will be provided in English and French. 

This series of 3 training sessions is based on the newly developed  handbook on “Civil Registration, Vital Statistics, Identity Management: Communication for Development targeting CRVS practitioners in LMICs”  developed by the United Nations Statistical Division (UNSD) with technical and financial support from the Centre of Excellence for CRVS Systems. The handbook provides guidance on the use of different tools to research, design, implement strategies and measure Social and Behavior Change/ Communication for Development.

This training series will introduce and prepare the participants on the use of the Social and Behavioral Change tools, develop an understanding and awareness of the objectives and value of behavioral change tools, and also open the discussion on opportunities and challenges, exploring the needs and interests for further training in the area.

TRAINING DATES: 
· 11 February 2021 (10:00-12:00 UTC): Social and behavior change for effective Civil Registration and Vital Statistics 
· 17 February 2021 (10:00-12:00 UTC): Factoring in social norms for results in Civil Registration and Vital Statistic programming
· 10 March 2021 (10:00-12:00 UTC): Communication for CRVS in conflict, emergencies, and fragile settings
 REGISTER  HERE

 HYPERLINK "https://iussp.org/sites/all/modules/contrib/civicrm/extern/url.php?u=8240&qid=2650049" \t "_blank"   for one or more training sessions. To get the full training we encourage you to participate in all three sessions. 



WEBINAIRES DE FORMATION VIRTUELLE : Apprenez comment accroître la demande de services d’enregistrement des faits d’état civil par l’intermédiaire d’une série de formations sur la communication pour le développement
11 février, 17 février et 10 mars 2021
Le Centre d’excellence sur les systèmes ESEC et la Division de la statistique des Nations Unies (DSNU) organisent une série de 3 webinaires de formation gratuites sur la communication pour le développement pour les praticiens et les experts qui cherchent à accroître la demande du public pour les services d’enregistrement des faits d’état civil. 
 
La formation sera présentée en anglais et un service d’interprétation simultanée sera offert en français. Les diapositives seront disponibles en anglais et en français.

Cette série de trois séances de formation est basée sur le nouveau  Handbook on Civil Registration, Vital Statistics and Identity Management Systems: Communication for Development  (Manuel des systèmes d’enregistrement des faits d’état civil et de statistiques de l’état civil : élaboration de programmes d’information, d’éducation et de communication) visant les praticiens en systèmes ESEC dans les pays à faible revenu et à revenu intermédiaire, élaboré par la Division de la statistique des Nations Unies (DSNU) avec le soutien technique et financier du Centre d’excellence sur les systèmes ESEC. Ce manuel fournit des conseils sur l’utilisation de différents outils pour rechercher, concevoir, mettre en œuvre des stratégies et mesurer les changements sociaux et comportementaux, ainsi que la communication pour le développement. 

Dans le cadre de cette série de formations, les participants apprendront à utiliser les outils de changement social et comportemental, comprendront mieux les objectifs et la valeur des outils de changement comportemental, et discuteront des occasions et des défis, tout en étudiant les besoins et les intérêts en matière de formation complémentaire dans ce domaine. 

DATES DES WEBINAIRES DE FORMATION : 
· 11 février 2021 (10h-12h UTC) : Changement social et comportemental pour un système efficace d’enregistrement et de statistiques de l’état civil 
· 17 février 2021 (10h-12h UTC) : Prise en compte des normes sociales pour les résultats dans les programmes d’enregistrement et de statistiques de l’état civil
· 10 mars 2021 (10h-12h UTC) : Communication pour l’ESEC dans les contextes de conflit, d’urgence et dans les milieux fragiles
INSCRIVEZ-VOUS  ICI  à une ou à plusieurs séances de formation. Pour bénéficier d’une formation exhaustive, nous vous encourageons à participer aux trois séances.
 

